



国産バナ社内報



2021. 2. 15 Vol158 編集部 総務部

社内報ニュース

彦根市 優良社員表彰

大阪府優良商工社員表彰

受賞のお知らせ

社内報ニュース
今後の予定



社内報 ニュース
おめでとうございます
「優良社員表彰」

「修了証交付」のお知らせ



彦根市 優良社員表彰

技術向上並びに原価改善等職務に精励し会社の発展に貢献

生産本部 ターミナルチームより一名

勤続年数20年以上、且つ職務に精励し会社の発展に貢献

生産本部 順送チームより一名

残念ながら令和2年11月13日（金）に予定されていた表彰式はコロナ禍の影響で中止となりました。推薦者の方々に授与される表彰状は今回、郵送でお送り頂く運びとなり、該当者2名にお渡しをさせて頂きました。

彦根市 優良社員表彰 誠におめでとうございます。

大阪府優良商工社員表彰

生産本部 順送チームより一名

国産バネ工業株式会社社員として永年勤務し、社の発展に努力して功績
顕著なるを承認推薦、大阪府知事 吉村洋文様より受賞招待授与。

表彰式：令和3年2月15日（月）13時30分～

場所：マイドームおおさか 3階

「大阪府知事 吉村洋文様よりお祝い状」を受領致しました。

このたび、令和2年度大阪府商工関係者表彰式を受賞されることとなりました。
まことにおめでとうございます。

なお、例年2月頃に表彰式を開催しておりますが、今年度は新型コロナウイルス
感染症の感染拡大防止の観点から、表彰式を中止することとしました。
賞状は令和3年2月中旬以降、お渡しさせていただきますのでご理解賜りますよう
何卒よろしくお願い申し上げます。

大阪府 優良商工社員表彰 誠におめでとうございます。



社内報ニュース



ターミナルチーム仲間がご結婚!!

♡ 令和3年1月2日（土）ご入籍 ♡

ご結婚誠にありがとうございます!!

新年初出早々に、おめでたいニュースが届きました。
令和3年のお正月に晴れてご入籍を済ませられました。

ご結婚、誠にありがとうございます。

あたたかく楽しいご家庭をお築き下さいね…。

末ながいお幸せを心よりお祈り申し上げます。編集部より

お二人の門出を祝し会社及び親睦会よりお祝いをお渡しさせていただきました。



～♪♪ 今後の予定 ♪♪～



2/15（月）大阪府優良商工社員表彰
（コロナ感染拡大防止のため表彰式は中止）



2/27（土）各部署合同成果報告会議
（コロナ感染拡大防止のため通常業務に変更）



4/1（木）令和3年度 学卒者入社式



4/20（火）日本パネ工業会優良社員表彰（予定）

5/2（日）～5/9（日）ゴールデンウィーク



5/6（木）～5/7（金）62期 慰安旅行（予定）



5/16（日）パネ工業会 野球大会



2021年はどんな年？・・・調べてみました
2021年の干支は辛丑（かのとうし）。



「辛」は痛みを伴う幕引き、「丑」は殻を破ろうとする命の息吹、そして希望

「辛」は「自分自身がどう輝くか」がテーマの一年になります。
それぞれが、それぞれの輝く場所を持つ事が大切。それでいて「辛」は「つらい」という字でもあるので困難も巡ってきます。数年前も「辛」の星が巡った年がありました。2011年です。言うまでもなくその年の3月11日に東日本大震災という、とてつもない困難が降りかかってきました。なので「忍耐力」が試される年でもあるようです。しかしながら困難の中にも希望もあります。3・11の年には、なでしこジャパンがサッカー女子W杯で優勝しました。スポーツ界がとてつもなく盛り上がったことを覚えています。2021年もそのようになりそうとのことです。
「辛」は5行(木・火・土・金・水)でいうところの「金」にあたり「金」は肺・呼吸器、免疫を意味するので、2021年も引き続き新型コロナウイルスに注視しなければいけないとのことです。
最後に2021年は「変わることを恐れないこと」というのが最大のポイント!! 当たるも八卦当たらぬも八卦・・・
2021年、国産パネにとって、社員、ご家族の皆様にとって良い一年となります様に・・・



